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SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DE SÃO PAULO – GABRIEL CHALITA
  

Como a sr analisa a atuação do secretário Claudio Mendonça à frente da  Educação no Rio de
Janeiro e no Consed ?

  

“O Claudio Mendonça tem um imenso potencial para a causa pública.  No Consed teve uma
atuação exemplar. Preocupou-se com questões estruturais  da Educação no
Brasil.Representou com competência e brilhantismo o  maravilhoso estado do Rio de Janeiro.É
um político jovem, apaixonado,  comprometido com o que há de mais importante para a
construção de um país  melhor: uma educação significativa”.

  SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO DA BAHIA – ANACI BISPO PAIM
  

Como a sra vê a gestão do secretário Claudio Mendonça à frente da Educação  no Rio de
Janeiro ?

  

“ O secretário Claudio Mendonça sempre disponibilizou e socializou os  projetos da secretaria.
Ele recebeu a nossa equipe no Rio para mostrar o  funcionamento de alguns programas, entre
eles, o Nova Escola e está fazendo  um excelente trabalho como secretário.Ele organizou a
jornada de trabalho do  professor através do quadro de horários , investiu na qualidade do
sistema  de informatização e na modernização da gestão.Considero o Claudio um grande 
gestor e um grande amigo ”.

  

A atuação do secretário no Consed tem sido positiva?

  

“A atuação do Claudio no Consed foi de uma importância muito grande. Ele  articulou uma
posição e essa proposição serviu de referência a outros  estados. Ele tem uma capacidade
articuladora muito grande e sempre expressou  o seu pensamento com autenticidade buscando
intermediar o interesse de  todos. Vai fazer muita falta no Consed ”.

  SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO PIAUÍ – ANTONIO JOSÉ MEDEIROS
  

Como o sr analisa a atuação do secretário Claudio Mendonça a frente da  pasta da Educação ?
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“Eu acho extremamente positiva a forma como o Claudio divulga e troca  experiências com
outros estados em relação aos projetos que estão sendo  implantados no Rio de Janeiro.
Destaco na sua administração o avanço na  informatização e a capacitação a nível de pós-
graduação criado no sistema  pró-gestão .Estamos levando essa experiência para o Piauí. 
Esses novos projetos foram inclusive, apresentados no Consed que tem como  uma das suas
funções abrir espaço para os secretários falarem de seus feitos  educacionais. Desta forma
considero a participação do Claudio no Consed  muito enriquecedora ”.

  SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO DO TOCANTINS – MARIA AUXILIADORA SEABRA
REZENDE
  

Como a sra analisa a atuação do secretário Claudio Mendonça na Educação ?

  

“É importante que a gente perceba que ele tem uma vivência de Educação.É  muito objetivo.Eu
que há cinco anos estou na secretaria de Educação de  Tocantins confesso que já acompanhei
outras gestões no próprio governo do  Rio e pude perceber que o Claudio é muito presente nas
questões do Rio com  projetos estruturados e também em relação ao Consed .Ele sempre se
destacou  no estado não só pela experi~encia, mas também pela competência”.

  SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO MATO GROSSSO DO SUL – HÉLIO DE LIMA
  

Como o sr analisa a gestão do secretário Claudio Mendonça à frente da  Educação no Rio de
Janeiro ?

  

“O Claudio é um dos profissionais que tem um compromisso muito sério com a  Educação. Ele
deu uma guinada em busca da qualidade de Ensino. E vem  conseguindo bons resultados de
aprendizagem que são muito importantes. Minha  sobrinha estuda numa escola pública do Rio
de Janeiro e tanto ela como eu  estamos muito satisfeitos com o nível da rede estadual.

  

Como o sr analisa a atuação dele no Consed ?

  

“A atuação dele sempre foi altamente positiva no sentido de melhorar o fluxo  de recursos para
a Educação. Ele é uma pessoa comprometida com essa luta ”.

  SUBSECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO PARANÁ – RICARDO FERNANDES BEZERRA
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O sr poderia analisar a atuação do secetário Cláudio Mendonça no Consed?

  

“ Nas conversas com o Claudio sobre as reuniões em Brasília deu para notar  que ele sempre
teve um posicionamento muito firme em defesa do Fundeb. Ele  conseguiu  unir a bancada do
Rio em torno dessa questão o que é extremamente positivo  ”.

  SECRETÁRIA EXECUTIVA DE EDUCAÇÃO DE PERNAMBUCO – SARA LIMA
  

REPRESENTOU O SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DE PERNAMBUCO MOZART NEVES .

  

Qual o papel que a sra acha que o Claudio Mendonça exerce no Consed e na  educação do
Rio de janeiro ?

  

“ Eu participei de algumas reuniões do Consed e pude perceber que o Claudio  é muito
preparado , determinado , e tem idéias firmes .A gestão dele no Rio  é muito interessante
principalmente no que diz respeito à informatização  das escolas e a modernização do
processo de gestão escolar ”.

  SUBSECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO DE MATO GROSSO – ANA CARLA MUNIZ
  

“ Ele é bem participativo .pelo menos todas as vezes que estivemos juntos  ele sempre
contribuiu com boas idéias ”.
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